

## PRESENTACION

### LOS DE LA BICICLETA VERDE. SERVICIO DE LAVADO ECOLOGICO Y ARTESANAL DE VEHÍCULOS PARA EMPLEADOS Y VISITANTES DEL PARC BIT.

Lavar el coche supone gastar una media de 250 litros de agua. Sí, sí, como lo lees. Y si es a manguerazo, que nos parece tan rápido, esta cifra puede llegar a ser el doble, unos **500 litros**, según datos de la Fundación Ecología y Desarrollo (ECODES).

Y si la multiplicamos por los **31 millones de vehículos que hay en España**, suponiendo que cada uno se lava una vez al mes, llegaríamos a más de 370 millones de servicios de lavado de vehículos al año. Un despilfarro, ¿no te parece? Si a esto sumamos el **impacto ecológico de los detergentes empleados**, vemos que no es para nada una buena idea.

**“Los de la bicicleta verde”** somos una empresa ecológica, joven y con el objetivo principal de ser responsables con el medioambiente y el consumo responsable de agua. Nos obsesiona conciliar la conciencia social con un buen estilo de vida, creemos que son aspectos que no deberían estar separados. Por eso, ponemos en marcha nuestro proyecto en el ParcBit.

El próximo 16 de Diciembre inauguramos en el Punt Verd del ParcBit nuestro primer centro de lavado ecológico, artesanal y sin utilizar agua de vehículos. Realizaremos la limpieza de vuestros vehículos con un proceso totalmente manual y artesanal, mientras como empleados y visitantes de las empresas sitas en el ParcBit, realizáis vuestras tareas diarias, recogiendo los limpios al finalizar vuestra jornada laboral.

Además de realizar una limpieza artesanal, gracias a los productos totalmente biodegradables que utilizamos, los coches quedan encerados y con una capa protectora que los mantiene limpios por más tiempo. Más ahorro, cero consumo de agua!

#### Preguntas frecuentes sobre nuestro sistema:

##### **¿Se puede limpiar sin agua?**

SI, se puede y se debe. Gracias a la eco-tecnología disponemos de una gama de productos biodegradables y con impacto “cero” que limpian, cuidan, protegen y mantienen la estética de todo tipo de vehículos sin necesidad de utilizar una gota de agua.

##### **¿Cómo?**

Nuestros productos eliminan cualquier tipo de suciedad del exterior del vehículo sin el uso del agua. Actúan encapsulando y emulsionando las partículas de suciedad, por lo que al envolverlas en una capa protectora, quedan separadas de la superficie e impiden que se pueda dañar la pintura, repeliendo al polvo y al agua, prolongando su resultado. El vehículo queda completamente limpio, encerado y protegido. Todo ello sin utilizar una sola gota de agua.

##### **Con la limpieza sin agua, ¿Existe el riesgo de que se produzcan arañazos?**

Los productos utilizados por Los de la bicicleta verde han sido específicamente formulados para conseguir eliminar la suciedad del exterior del vehículo sin generar el más mínimo desperfecto.

A diferencia de los convencionales lavados con agua, el tratamiento aplicado por Los de la bicicleta verde ayuda a repeler la suciedad y las gotas de lluvia durante más tiempo y crea una protección contra los rayos UV, que ayuda a prevenir la oxidación y decoloración de la pintura.

### **¿Cómo puedo contratar un servicio?**

Acércate al Punt Verd del Parc Bit y uno de nuestros técnicos te asesorará. Todos cuentan con la formación necesaria para poder aconsejarte y orientarte sobre los mejores cuidados para su vehículo y nuestra amplia gama de servicios.

### **¿Por qué elegir lavar mi coche con Los de la bicicleta verde?**

Porque además de seguir limpiando tu coche para que tenga un aspecto genial, lo estarás cuidando. Prueba nuestros servicios y verás la diferencia con otros que hayas usado antes. Tu coche, además de limpio, estará protegido y bien cuidado.

Porque ahorrarás, ya que tu coche estará limpio más tiempo gracias al acabado especial que utilizamos con las ceras que se aplica sobre toda la carrocería.

Porque serás respetuoso con el medio ambiente. Estarás ahorrando agua, contribuyendo a que no se realicen vertidos de detergentes tóxicos y formarás parte de un grupo cada vez mayor de personas que no sólo tiene conciencia social, sino que también actúa de manera consecuente y sostenible.

Recuerda, los consumos medios de agua para cada tipo de lavado de coche:

**Auto lavado – 60 litros de agua.**

**Túnel de lavado - 150 litros de agua.**

**Lavado manual – 180 litros de agua.**

**¡Los de la bicicleta verde - 0 litros de agua!**

**POR CIERTO, ¿SABES POR QUÉ ESTAMOS EN EL PUNT VERD?**

**¡¡¡PORQUE SOMOS ECOLOGICOS!!!**

### **RESUMEN INFO:**

EL 16 de diciembre se abrirá en el PUNT VERD del PARCBIT un centro ecológico y artesanal de lavado de coches sin utilizar agua. Es un servicio más ideado para mejorar las facilidades prestadas a los trabajadores del PARCBIT.

Este tipo de lavado de vehículos, es sin duda el futuro ya que en ninguna de las fases de lavado se utiliza agua, todos los productos son biodegradables y cumplen las normativas vigentes y el resultado final en el acabado del vehículo es muy superior al de un túnel de lavado/lanza, ya que el vehículo no queda mojado o con manchas de cal del agua.

Este sistema es realizado de forma manual y personalizada por técnicos de Los de la bicicleta verde, que añaden en cada lavado una capa de cera protectora que protege la carrocería del vehículo y da un brillo espectacular.